

Koramil 07/Bandar Turut Partisipasi Dalam Persediaan Stok Darah PMI

Edi Purwanto - PEKALONGAN.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 27, 2023 - 12:04



Batang,- Dalam rangka memenuhi stok persediaan darah di PMI, Danramil 07/Bandar Kapten Inf Noor Rofiq beserta beberapa anggota turut andil donor darah yang diselenggarakan oleh Palang Merah Indonesia (PMI), bertempat di Aula Kecamatan Bandar, Kabupaten Batang, Rabu (27/12/2023).

Peran serta TNI khususnya Babinsa di masyarakat tidak diragukan lagi, bukan hanya ajakan untuk belanegara tapi juga kegiatan lain termasuk kegiatan bakti

sosial, seperti donor darah. Menurut Danramil 07/Bandar Kapten Inf Noor Rofiq, kegiatan sosial donor darah yang dilakukan ini merupakan wujud partisipasi aktif TNI dan kepedulian terhadap sesama dalam membantu Palang Merah Indonesia (PMI) mengumpulkan dan menjaga persediaan/stok darah bila setiap saat dibutuhkan.

Selain itu, dapat menjadi sarana untuk lebih mendekatkan diri antara TNI dan masyarakat dalam rangka meningkatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat. "Sudah menjadi tugas TNI untuk selalu berperan aktif dalam mengamankan dan mensukseskan kegiatan sosial kemasyarakatan yang dilaksanakan di wilayah, hal ini dimaksudkan untuk lebih mendekatkan diri terhadap masyarakat agar tercipta kemanunggalan TNI dengan rakyat yang semakin erat," jelas Kapten Noor Rofiq.

Ketua PMI Kabupaten Batang Achmad Taufiq yang di wakili Ibu Risna Ningsih, disela-sela pelaksanaan Bakti Sosial Donor Darah jugs mengutarakan, "Ini adalah upaya kami bersama TNI khususnya Koramil 07/Bandar Kodim 0736/Batang, bagaimana stok darah di PMI sampai saat ini masih aman. Kewajiban bagi PMI setiap waktu dan setiap hari harus menyediakan stok darah, karena kebutuhan darah kadang naik kadang turun, stok darah saat ini juga sudah mulai berkurang". Tuturnya.

Kami dari pihak PMI Kab. Batang sangat mengapresiasi kepedulian TNI khususnya Koramil 07/Bandar, atas bantuan bapak-bapak dari TNI donor darah di Kecamatan Bandar dapat berjalan dengan sukses dan antusias masyarakat sangat tinggi sehingga banyak yang turut menjadi pendonor. Alur pelaksanaan Donor Darah diawali dengan pendaftaran atau registrasi pendonor, dilanjut dengan mengisi blanko formulir yang telah disediakan.

Selanjutnya pendonor akan diperiksa (Screening) dengan pemeriksaan tekanan (tensi) dan Hb darah. Jika pendonor sehat, secara bergiliran akan di ambil darahnya oleh petugas dari PMI Batang, "terang Achmad Taufiq".